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Ata da 57ª Reunião Ordinária da CT-Indústria -23/11/2016-14:30min. 
Miracema Nuodex – Campinas/SP 

 

Membros presentes 

Entidade Representante 

ArcelorMittal Sandra N. de Souza (T) 

ASSEMAE Carolina Suidedos (S) 

CIA SANEAMENTO JUNDIAÍ Thiago L. Venturi (T) 

CIESP – DR CAMPINAS Jorge Antonio Mercanti (T) 

CRS Brands Luciana T. Lopes (T) 

DAE - JUNDIAÍ Alba V. R. de Carvalho (S) 

DAE – S. B. D´OESTE Flamarion S. Cabral (T) 

FIESP  Alexandre Vilella (T) 

FOXWATER Luiz Eduardo P. Silva (R) 

GEOBLUEBR Débora P. da Silva (T) 

Miracema Nuodex Anderson M. Bandeira (T) 

ODEBRECHT AMBIENTAL Júlio César Fatoretto Jr. (S) 

REPLAN Priscila Miranda Figueira (T) 

RHODIA Maurício Janssen (R) 

SANASA Carolina Suidedos (S) 

 

Membros Ausentes sem justificativa 

CIESP – DR JUNDIAÍ 

CIESP – DR  SANTA BÁRBARA D’OESTE 

DAEE 

P.M. RIO CLARO 

QUÍMICA AMPARO 

SÃO MARTINHO 

UNICA 

 

Membros Ausentes com justificativa 

BBP 

CETESB 

OJI PAPÉIS 

 

Convidados 

Érica N. Romanelli - CEF 

Wagner Matsubara - CEF 

Franciele Muniz – DAE Jundiaí 

Stefan Rohr – Miracema Nuodex 

Felipe Feltrin - Geobluebr 
 

(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 
 

1. Abertura da 57ª Reunião Ordinária e 
informes gerais.  A abertura da reunião foi 

realizada pelo Coordenador Jorge Antonio 
Mercanti, o qual agradeceu a presença de 

todos e também à Miracema Nuodex na 
pessoa do Diretor Stefan Rohr, por ter 
possibilitado a realização desta reunião. 

2. Leitura e aprovação da ata da 56ª 
Reunião Ordinária. Jorge Mercanti iniciou 

o processo de apreciação da ata, sendo a 
mesma aprovada por unanimidade. 

3. Financiamento da Caixa Econômica 

Federal para tratamento e uso eficiente 
de água no meio industrial e gestão de 

resíduos sólidos.  Estiveram presentes na 
reunião os empregados da Caixa Econômica 
Federal, Erica Nakashashi Romanelli – 

Supervisora da Filial Campinas e Wagner 
Matsubara (filial Campinas), apresentando 

uma nova modalidade de financiamento 
destinado ao setor industrial para 
tratamento e uso eficiente de água, assim 

como para a gestão de resíduos sólidos. 
Trata-se de um piloto que será aplicado na 

regional da Caixa em Campinas e, 
posteriormente, em outras regiões. 

4. Apresentação e discussão da 

proposta guia para a renovação da 
outorga do Sistema Cantareira. Item 

apresentado por Alexandre Vilella,  
representante da FIESP na CT-Indústria e 
membro do GT-Renovação. Segundo 

Alexandre, a publicação da proposta-guia 
prevista para o dia 10/11/16 foi postergada 

para fevereiro de 2017 uma vez que os 
órgãos responsáveis pela emissão da 
outorga (ANA e DAEE) ainda não haviam 

chegado a um consenso a respeito. 
Entretanto, segundo aqueles órgãos, fica 

mantida a data para a publicação da 
outorga (31/05/17). Alexandre enfatizou a 
importância de ser necessária uma boa 

estimativa do tempo de trânsito desde as 
barragens Cachoeira e Atibainha até o posto 

fluviométrico de Valinhos no rio Atibaia para 
que a operacionalidade segundo os critérios 

de controle de vazão de saída daquelas 
barragens seja efetiva na garantia de vazão 
na região de Campinas. Inclusive, informou 

que está sendo desenvolvido um estudo no 
âmbito da Câmara Técnica de 

Monitoramento Hidrológico com este 
objetivo.  
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5. Informes Gerais. 

5.1.  Jorge informou que, segundo a 

Agência das Bacias PCJ, a contratação do 
“Estudo de avaliação hidrogeológica para a 

captação de água em corpos de água 
subterrâneos nas Bacias PCJ”, está na fase 
de coleta de preços.  Caso os valores 

apresentados estejam compatíveis com o 
orçamento previsto, a licitação terá 

continuidade. 

6. Encerramento: Nada mais havendo a 

tratar, Jorge Mercanti, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a 
reunião. 

 
 

 
Jorge Antonio Mercanti 

Coordenador Titular da CT-Indústria 

 
 

 
Jorge M. Galgaro 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 
 

 
Anderson Munhos Bandeira 

Secretário 

 
 


